
Procès-verbal 

Rencontre du 21 août 2018 (18h00) 

Comité Consultatif en Loisirs 

 

Étaient présent : 

Ève-Marie Grenon ; 

Catherine Henrichon-Forest ;  

Pascal Smith ;  

Samuel Routhier 

 

1. Mot de Bienvenue 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

3. Retour sur le dernier Procès-Verbal 

Aucun suivi particulier. 

4. Bilan Fête de l’eau (10 juin) 

M. Routhier présente le bilan financier et de fréquentation de l’événement. L’événement 

a respecté le budget alloué. 41 nouveaux pêcheurs ont été initiés à la pêche. Dans 

l’ensemble, le comité dresse un bilan positif de l’activité. 

5. Bilan Fête Nationale (23 juin) 

M. Routhier présente le bilan financier. L’événement a respecté le budget alloué. Dans 

l’ensemble, le comité dresse un bilan positif de l’événement. M. Smith suggère que le 

comité recherche pour des programmes de subvention d’envergure. Et ce, dans le but de 

trouver des artistes plus connus auprès du public. 

6. Journée non seulement culture, mais agriculture 

Le comité discute rapidement des petits préparatifs pour l’événement qui aura lieu le 26 

août 2018. Au moment d’écrire ses lignes, on peut avancer que 300 personnes ont 

participé aux portes ouvertes de la ferme BelVallée. 

7. Programmation automne 2018 

M. Routhier présente la programmation automne 2018. Les inscriptions se feront en ligne 

à compter du 1er septembre 2018. Au total, c’est 16 cours qui seront offerts dans les 

différents locaux de la municipalité et de l’école des trois temps. 

8. Halloween 2018 



Le comité discute de l’événement qui a lieu depuis deux ans à la cabane à Sucre Paul 

Blanchard le dernier vendredi avant l’Halloween. Pour diverses raisons, le comité propose 

de tenir l’activité le soir du 31 octobre 2018 de 18h à 20h à la salle municipale. Le comité 

transformera la salle afin d’accueillir les jeunes Saint-Marcois et leur remettre des 

friandises. 

9. Calendrier événementiel 2019 

Le Comité Consultatif en Loisirs recommande de tenir la fête de l’eau au 2 ans en 

alternance avec le défi Saint-Marcois. C’est donc dire qu’en 2019, il y aurait un Défi Saint-

Marcois et en 2020 il y aurait une Fête de l’eau. 

10. Jeu d’eau 

M. Routhier présente 2 modules compatibles avec l’installation actuelle. Le Comité 

Consultatif en Loisirs recommande le modèle Canon limace 5451. 

11. Développement économique et touristique 

Le point est reporté à la prochaine rencontre 

12. PumpTrack (piste à vague) 

M. Smith annonce au comité la réponse positive de la subvention en provenance du 

ministère de l’Éducation du Loisir et du Sport. 

13. Prochaine rencontre 

Lundi 24 septembre 2018 à 19h00 

14. Fin de la rencontre 

21h15 


